

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Inicia la entrega de collares para perros que beneficiará a 6.000 familias en la ciudad

Salto



Publicada el: 12/11/24	Visitas: 154
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 104	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/inicia-la-entrega-de-collares-para-perros-que-beneficiara-a-6
-000-familias-en-la-ciudad_8081.php



Salto

Inicia la entrega de collares para perros que beneficiará a 6.000 familias en la ciudad

Comienza la distribución de collares para perros que favorecerá a 6.000 hogares en nuestra ciudad.

Salto y Bella Unión se Preparan para Combatir la Leishmaniasis con la Distribución de Collares para Canes

Por Alexander Ruppel La Directora Departamental de Salud, Rosa Blanco, mantuvo una conversación con CAMBIO sobre el reciente convenio firmado que permitirá la entrega de alrededor de 30.000 collares para canes en Salto y Bella Unión, con el objetivo de combatir la leishmaniasis. Esta enfermedad, transmitida por un mosquito infectado, afecta a

los perros y no tiene cura.

Inicio de la Distribución

La distribución de collares en Salto comenzará la próxima semana, alcanzando aproximadamente 6.000 hogares en diversas zonas de la ciudad.

"Los collares ya están en nuestro poder desde hace aproximadamente un mes, y estábamos a la espera de la firma oficial del convenio para iniciar la distribución.

Mañana, entre 3 y 4 equipos comenzarán a distribuir en el departamento de Artigas, específicamente en Bella Unión, donde se registra la mayor incidencia de canes positivos.

A partir del 18 de noviembre, iniciaremos en Salto, comenzando por las áreas con mayor incidencia de casos humanos", explicó Blanco.

Zonas con Mayor Incidencia

Blanco destacó que existen varias zonas que requieren atención. "Una de las áreas más afectadas es el Cerro, que comienza en el río, donde la

humedad y las crecidas contribuyen a la propagación de la enfermedad. Es importante recordar que cada perro debe recibir tres collares en un periodo de seis meses, y gracias a la donación, tanto Salto como Bella Unión recibirán más de 30.000 collares, lo que permitirá completar el tratamiento en cada perro durante los tres ciclos", agregó.

Control de Síntomas en los Canes

La Directora también hizo hincapié en la importancia de estar atentos a los síntomas de los perros.

"Desde el inicio de esta situación, hemos registrado 9 casos humanos, de los cuales uno, con múltiples morbilidades, falleció hace algunos años.

Es esencial controlar el aumento de casos en canes.

Los síntomas a vigilar incluyen adelgazamiento, lesiones en la piel, sangrado por la nariz, uñas largas y rechazo a la comida.

Las heridas en la piel son particularmente preocupantes, ya que indican no solo un perro positivo a leishmaniasis, sino que también podría estar avanzando en la enfermedad", detalló.

Finalmente, Blanco advirtió que muchos de estos perros deben ser sacrificados debido a la rápida evolución de la enfermedad.

"Nuestro programa incluye visitas hogar por hogar para testear a los perros, dado que actualmente no hay cura para la leishmaniasis. Es fundamental actuar con rapidez, ya que la evolución de la enfermedad

puede ser devastadora en poco tiempo", concluyó.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

INICIA LA ENTREGA DE COLLARES PARA PERROS QUE BENEFICIARÁA 6.000 FAMILIAS EN LA CIUDAD

Inicia la entrega de collares para perros que beneficiara a 6 000 familias en la ciudad

Tags

incidencia, combatir, hogares, leishmaniasis, collares, aproximadamente, nuestro, convenio, comienza, enfermedad, humanos, directora

Noticias relacionadas

- Se repartirán 30.000 collares preventivos de leishmaniasis para perros en Salto y Bella Unión
- Un refugio inclusivo para cada persona
- Alarmante incremento en la incidencia de Alzheimer: más de 50 mil uruguayos enfrentan esta desafiante enfermedad
- Bienestar Animal en Uruguay: Se Establece la Esterilización Obligatoria de Perros y Gatos, ¿ Qué Implicaciones Tendrá para las Jaurías?

- 4.5 * Leucemia Linfocítica Crónica: el Fnr garantiza acceso equitativo a innovadores tratamientos y medicamentos
- 5.0 * Un violento ataque de perros deja a un hombre de 83 años y a otro de 40 heridos en el balneario Antoniópolis
- 3.9 * Emiliano Lasa se despide de la final olímpica en salto largo por apenas tres centímetros de diferencia
- 3.7 * Propietario de perros sancionado con 410.000 pesos tras ataque a un anciano de 83 años en Rocha
- 4.8 * ¿ Qué motiva nuestras acciones y decisiones cotidianas?
- 4.8 * Atención en la investigación de vacunas para combatir infecciones por Vrs y meningococo

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional

Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024